
最新新闻演讲稿(实用6篇)
演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。那么我们写演讲稿要注意的内
容有什么呢？那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比
较好，我们一起来看一看吧。

新闻演讲稿篇一

大家好!

我们每天都要在繁忙的公路上来回走路，节假日时有些同学
还要坐车回家，所以遵守道路交通安全规则，对于保护我们
这来之不易的生命至关重要。下面我通报一下这几天部分地
区发生的交通事故。xx省xx县x幼儿园校车超载造成严重的交
通事故，致xx人遇难。经交警核实，这辆校车准载x人，实
载xx人。这一血的教训，请同学们引以为戒，随时把自己的
生命安全置于首位。为使同学们进一步熟悉和掌握相应的交
通安全法律常识，增强安全意识，提高自我保护能力，维护
道路交通秩序，确保道路交通安全，下面讲两个方面的问题。

一、行走安全

1、在通过岔路、转弯的地方，要细致观察，认真等待，确认
安全后方可通过。

2、不许在公路上、马路口处坐卧、停留、打闹、来回奔跑、
相互追逐，随意突然横穿马路。

3、不许在道路上使用滑板、旱冰鞋等任何滑行工具。

4、经过铁路，要做到“一站二看三通过”，不能随意穿越铁



路。

二、乘车安全

2、周末、节假日回家不要乘坐农用车、报废车、超载车和拖
拉机。

同学们，你们是家庭的希望，祖国的花朵，祖国的未来，你
们的人身安全牵动着养育你们的父母的心，牵动着关心和培
养你们的老师的心，你们的人身安全关系着千家万户的幸福
和安宁，关系着社会的和谐和稳定，关系着祖国的未来。为
了同学们能健康的成长，请大家一定要认真学习道路交通安
全法律和常识，增强交通安全意识，提高自我保护能
力，“关爱生命，安全出行，从我做起，从小做起”，争做
文明交通的使者，争当文明交通的标兵。

新闻演讲稿篇二

近期。吕老师让我们准备演讲内容。第一轮推荐好书的内容
已经告一段落了，我们又开启了第二轮演讲，演讲的主要内
容是：关注身边的事情，根据新闻内容依法自己的疑问，阐
述自己的观点进行演讲。

本次我演讲的题目是：《一双手臂两人共用：云南兄弟，十
余载！》

接下来我介绍的新闻内容是：哥哥吴建早在一次意外中失去
了双臂，弟弟吴建智在后来的十年中，用自己的双臂托起了
兄弟二人的天空。

在2004年，哥哥吴建早意外被电击伤，父母看见了立即把他
送往了医院把他从生命线上拉了回来。但是由于这场意外，
吴建早失去了双臂，失去了自理能力，上学的时间也是一推
再推。直到他和弟弟吴建智一起上了学。在学校里，吴建智



主动为哥哥服务，承担起了他的生活起居：穿衣、吃饭、洗
漱、上卫生间……就这样，他们俩一起过了十年，直到兄弟
俩人一起上了家乡的第三中学的高中，弟弟也依旧这么做着。
他俩还通过自己的努艰苦拼搏一同考上了大学。

读了这则新闻，使我深受感动：弟弟用自己柔弱的双臂，撑
起了兄弟二人的天。兄弟二人不向命运低头，坚持拼搏，终
究实现自己的大学梦。这对我们也是个很好的启发，在生活
中，如果我们做每一件事都认真努力地去做，不论遇到什么
困难都不退缩，勇往直前，坚持不懈，就一定会取得成功。

通过这则新闻，我提炼的关键词是：坚持。坚的意思是：坚
固、牢固。持的意思是：遵守不变。整个词的意思是：不放
弃。这个词的出处是：《左传》。

新闻演讲稿篇三

春花秋月、山川湖海、朝霞的绚烂、秋叶的多彩哪一份触动
心灵的愉悦没有眼睛的赐予？难怪，人们常常说：眼睛是心
灵的窗户。

暑假里，爸爸妈妈决定带我去看眼科。几天前，妈妈和我商
量戴角膜塑形镜的时候，我还是满心恐惧的，毕竟是往眼睛
里塞个东西，一定是很痛吧，平时眼睛里可是容不得一粒沙
子的，那么大一镜片怎么能塞得进去呢？我怀着十分忐忑的
心情踏上了去苏州的路。只见诊室外来检查视力的小朋友和
家长来来往往，好不热闹。我心里一惊，原来近视的学生这
么多！

一进入检查室，首先映入眼帘的是一台神奇的仪器，从这台
仪器中我看到许多可以发出光来的绿色圆环，圆环的中心是
一个摄像头。我搞不明白这究竟是什么，忍不住询问了医生。
阿姨告诉我这是一台角膜地形图仪。我一听顿时好奇了起来，
难道角膜也像月球一样，也是可以绘制地形图？这时医生又



告诉我角膜地形图仪会对整个角膜表面进行分析，判断角膜
的形态是规则还是不规则的，不规则的角膜形态后续还可能
会引发一些角膜病变不一会儿机器真的就打印出了一张“地
图”，只不过地图上的景物变成了我的角膜，有的地方真的
标有比例尺呢，还有红的、白的、绿的和黄的坐标，这可真
是一个神奇的装置！

接着，测了眼压和眼轴之后阿姨又领我检测了角膜内皮细胞
计数。从阿姨那里我明白了角膜是构成清晰视觉的重要组成
部分，而角膜内皮细胞更是角膜组织的重中之重。最令我意
想不到的'是，他们还为我的眼底照了相，当清晰的眼底图像
在我眼前呈现的时候，我又一次叹服于眼睛的神奇！

一系列的检查之后，阿姨着手让我试戴！虽然有准备，但是
我还是战战兢兢，只见她娴熟地抽出一个大箱子里的“小罐
头”，小罐头里放着两块镜片，一块蓝色的，一块绿色的。
接着，医生对手部进行清洗消毒后把镜片抽出来，并告诉我：
瞪大眼睛，我只得照做，并不费力，眼镜就进去了，她又要
我向下看。我感觉有点不舒服，一直闭上眼睛不敢睁开。过
了好一会，医生让我睁开适应一下，我才勉强把眼睛睁开，
但又马上闭上了。眨眼间，我竟然感觉到镜片在我眼中滑动
了，于是我又闭上、睁开了几个回合。适应了好长一段时间
后医生又像刚刚一样，检测了我的眼睛，为我做了一次调整，
直到找到最合适的镜片离开诊室的时候，医生提醒我，用眼
要均衡，注意坐姿的端正，尽量少用电子产品，看书写作业
的姿势尤其要端正，还要适当多进行户外活动我听了以后，
下定决心要好好爱护自己的眼睛。

美丽的风景总让我们陶醉、生动的文章还会引发我们思考、
优秀的影片常常又让我们回味无穷美丽“视”界，眼睛是心
灵的窗户，爱护眼睛，珍爱视力，美好的世界等着我们去发
现！



新闻演讲稿篇四

大家好！

再看我们身边，学校周围的小摊上，各种各样的小包装食品
价格低廉、花样繁多;露天烧烤等小吃摊点更是香味扑鼻，让
人眼花缭乱;这些难以抵挡的诱惑背后，实际大多都是三无产
品、是没有检疫证明的食品，或是无证摊贩添加了很多色素、
荧光粉等对我们身体有害的物质。面对这些，很多中小学生被
“味道”吸引，而忘记了健康和安全，成为这个小摊点的常
客。以至于我们的老师和同学，凭借他身上特殊的味道，就
能判断出他是不是又光顾了这些小吃点，我们都戏称这
是“小摊味道”。就是因为有了这么多的顾客，使学校周边
的小商小贩越来越多，越来越杂，给学校的秩序都造成了严
重影响。

食品安全给我们敲响了警钟。我们想一下，如果日常生活中
的`水果、蔬菜、面粉都不能放心选用，将带给我们多大的不
便，给我们的身体带来多大的危害。尤其是对于身体还没有
发育完全的孩子，这个影响更坏，更需要安全食品来保证他
们健康的成长。因此，我们整个社会都应当把食品安全放在
第一位，并认识到它的重要性。政府应当加强管制，取缔无
证摊贩，加强食品检查;市民应当增加对安全食品的常识，学
会分辨食品的好坏;小学生们更是应当克制住自己的欲望，不
要给这些三无产品以可乘之机。

我希望将来有一天，我们不必在色香味俱全的食品面前充满
了矛盾，想吃又不敢吃，而是在大家的努力下，真正实现让
我们一起放心吃!

新闻演讲稿篇五

大家好!



这天我演讲的题目是“珍爱生命”。

世界万物，唯有生命最为珍贵，没有生命就没有一切，失去
生命，就失去自我，失去生活的权利。一粒种子，一只蚂蚁，
都联系着一条小小的生命，在中华五千年礼貌历史中，是人
类用一颗热爱生命的恒心，编制了一条礼貌的生命之河。双
耳失聪却创作出世界名曲的贝多芬，轮椅上的勇士霍金，遭
遇宫刑愤而作书的司马迁都在向我们诉说着生命的真谛，是
什么力量让他们变得伟大?是什么力量让他们自强不息?哦，
是生命，是生命那火一般的力量，让对他们而言不公平的命
运变得熠熠生辉。

谢谢大家，我的演讲完毕!

新闻演讲稿篇六

大家好！很荣幸能有机会参加中国信誉论坛，为中国信誉体
系的建设尽一份力。

中国历来是一个重信义的国家。“仁、义、礼、智、信”五
常中的“信”，也即是我们现在所讲的诚信。年前的圣人孔
子就说：“民无信不立“又说”人而无信，不知其可也“，
今天我们的二十字公民基本道德规范中也将”明礼诚信“放
入其中。可见诚信一直是中华民族最为核心的价值观之一。

中国信誉论坛的举办，吸引了社会各界的关注，政府、企业、
学术界都积极参与进来，对推动我国的诚信建设事业产生了
有益的印象。对此，我们对主办方表示由衷的敬意。

信誉论坛的举办是为了深入贯彻党的十六届三中全会提出
的“建立以道德为支撑，以产权为基础，以法律为保障的社
会信用体系“的精神，落实党的十六届四中全会提出的提高
全社会”诚信意识“的要求，为加强党的执政能力创造良好
的社会信誉基础。这一次信誉论坛将在大连举行，作为从大



连走向全国的企业，支持信誉论坛是我们万达集团义不容辞
的责任。让有着诚信价值观的人们聚在一起，一起来为中国
国的信誉事业摇旗呐喊，净化商业空气，提高中国商业伦理
规范的水平，也是一件功德无量的事情。

庄子讲：“天地之德者，此之谓大本大宗“。万达是中国的
企业，我们必然要传承中华民族优秀的文化和思想。万达这
些年来，始终把诚信道德、企业公民这些思想作为万达发展
的大本大宗来抓。诚信是万达企业的核心价值观，也是我们
的经营宗旨。中国房地产行业整体信誉度较低，在这么一种
社会环境下，万达集团注重企业的长期利益，坚持十五年抓
企业诚信道德不动摇，最终赢得社会承认。国家工商总局、
中国消费者协会评选万达集团为首批国家级诚信企业，并名
列大连企业的第一名；辽宁省银行同业协会评定万达集团为
辽宁首批最佳信用客户；大连国税、地税局联合评定万达集
团为首批诚信纳税级企业。在实践中，我们也充分感受到了
诚信给我们带来的好处，虽然做到诚信需要付出一定的代价，
但从长远来看，诚信的收益是无穷的。万达开发的房子十多
年来已经累计超过了万平方米，空置率几乎为零，这在国内
也算一个奇迹。我们在大连开发的房子，尽管比周边的房子
贵，但都是一推出来就被一抢而空。这是因为我们多年的诚
信经营在老百姓心目中建立了品牌和口碑，老百姓信任我们。

由于坚持诚信，我们不仅得到了政府、银行的信任，也得到
了我们的合作伙伴比如沃尔玛、时代华纳的信任，这都说明
诚信的重要性。在这样的基础上，我们才能够在中国开创订
单地产的商业模式，才能够得到市场的认可，才能够提出做
百年企业的目标，诚信是保证我们企业能够持续发展的要诀。

除此之外，作为一个企业公民，我们也强调对社会的回报，
我们的宗旨是“共创财富、公益社会“。万达集团成立十多
年来，累计慈善捐款额超过了亿元人民币，在全国范围内的
各种慈善评比中历来都排在前面，××年，万达为社会捐助
多万元和大量实物捐赠，其中包括所希望小学，在全国，万



达捐助的希望小学超过了所。××年，我们利用多年收藏的
余幅吴冠中画作，举行了世界巡演。今年六月参加中法文化
活动在法国巴黎展出，引起了轰动。月在北京展出，全国政
协主席贾庆林参加开幕式并对万达集团举办这样的活动表示
了高度赞扬。这一切都说明，万达是一个有责任心，有热心
的现代企业。

本次信誉论坛还将成立中国信誉联盟，万达集团是这个联盟
的倡议和发起单位。信誉联盟的宗旨是“质量成就信誉，信
誉铸就品牌“，把各个行业内讲究诚信的先进企业组织起来，
一起推动中。

国企业届的信誉水平，希望各位企业家能够加入近来，开
展“共铸诚信”工程，为国家建立质量信誉制度和整顿与规
范市场经济秩序作出贡献，一起为中国的诚信事业添砖加瓦。


